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Информация о состоявшемся Правлении КРОО "Ассоциация ветеранов лесных отраслей края" - 16
ноября 2016 года в 14:00.

Присутствовало: 6 человек, членов правления из 9 человек.

Рассмотрена повестка дня:

1. Об исполнении плана работы на 2016 год Ассоциацией ветеранов ЛОК. Докладчик -
председатель Гребинник А.В.

В своем докладе, Анатолий Гребинник, отметил, что из 11 пунктов плана работы Ассоциации
ветеранов в 2016 г. не выполнен один пункт. Не проведено мероприятия по празднованию "День
защитника Отечества" и "Международный женский день 8-е Марта" из-за основной причины -
отсутствие финансов на счёте Ассоциации. Однако поздравительные открытки были направлены
каждому ветерану. 

В течении года ветераны были поздравлены с юбилейными датами рождения с вручением
денежных премий, согласно решения Правления.

Также по желанию ветеранов была оформлена подписка на газету "Красноярский рабочий" и
осуществлена страховка от энцефалитного клеща.

Правление приняло информацию к сведению.

2. Утверждение затрат на празднование 50-тилетия "День работников леса", "День пожилого
человека", юбиляров. Финансовое состояние Ассоциации ветеранов ЛОК. Докладчик - бухгалтер
Гиндер Н.И.

В своём докладе Нина Иннокентьевна, отчиталась о финансовых затратах за отчетный
период. Правление единогласно утвердило их. Финансовое состояние Ассоциации ветеранов ЛОК
позволяет провести Новогодний тематический вечер для ветеранов.

3. О проведении тематического вечера, посвящённого встрече Нового 2017 года доложил Анатолий
Владимирович Гребинник.

Правление утвердило дату проведения Новогоднего тематического вечера - 22 декабря 2016 года. 

Также, председатель Гребинник, проинформировал Правление, об участии в пленуме краевой
общественной организации ветеранов (пенсионеров) войны, труда, вооруженных Сил и
правоохранительных органов, который состоялся 20 ноября 2016 года.

В работе пленума ветеранов принял участие Губернатор Красноярского края Толоконский В.А.

С большим докладом "О повышении роли первичных ветеранских организаций в развитии
ветеранского движения в крае, защите прав и интересов старшего поколения" выступил
Председатель Краевого Совета ветеранов А.П. Самков.

В своём докладе, Анатолий Петрович, охарактеризовал работу первичных ветеранских организаций
районов края и г. Красноярска, отметив положительные стороны работы и поставил задачи по
улучшению работы первичных ветеранских организаций.

На пленуме выступил Губернатор Красноярского края Толоконский В.А., который отметил
положительную работу ветеранских организаций и предложил, чтобы не был обделен вниманием
каждый из 700 тысяч ветеранов в крае. На это нацелена и работа Краевой власти. Много вопросов
поступило Губернатору в устном и письменном виде. На многие он ответил, но пообещал каждый



из вопросов поступившем на пленуме не оставить без внимания.

Члены Правления Ассоциации ветеранов лесных отраслей (ЛОК) приняли данную информацию к
сведению. 
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